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• Ha celebrato monsignor Betori. L'appello del vescovo per Fabrizio Catalano 

Una festa allietata dai giovani
 
Giorno del Perdono, in migliaiaperFrancesro
 

ASSISI - "Una forte esperienza di vita, 
doppiamente. impegnativa sia sul lato 
'fisico' che su quello spirituale"; "Una 
'faticaccia', ma valeva la pena esserci"; 
·Un momento di incontro e di condivi
sionè dei valori cristiani": è l'opinione . 
unanime dei partecipanti alla 28esima 
marcia Francescana, migliaia di giovani, 
provenienti da tutta Italia e, in qualche 
caso, anche dall'Europa, che nel tardo 
pomeriggio di ieri sono arrivati nel piaz
zale antistante la Basilica di Santa Maria 
degli Angeli per chiedere l'indulgenza 
plenaria. Dopo le celebrazioni religiose 
della mattinata, presiedute da Monsi
gnor Giuseppe Betori, segretario genera
le della Cei, in sostituzione di Attilio 
Nicora, e prima di quelle del pomerig
gio, il Perdono è diventato una giornata 
di festa, con musica (stasera, alle 21, ci 
sarà anche il "Concerto del Perdono· 
con l'orchestra dell'Accademia di Santa 
Cecilial, canti eballi: i 'marciatori', pre
via confessione, eucarestia e preghiera 
secondo le indicazioni del Papa, hanno 
ottenuto, assieme agli altri pellegrini, 
l'indulgenza. la Festa del Perdono, se
condo Ù\ tradizione, .ha origini antichissi
me: San Francesco, in una notte dellu
glio 1216, mentre pregava nella Porziun
cola, vide, circondati da angeli, Gesù e 
Maria: .il Poverello chiese "pietà" per 
tutti coloro che, pentiti, avessero varcato 
le soglie della chiesa. Naturalmente 
Francesco ottenne questo grande dono e 
daa1lora Santa Mariadegli Angeli diven~' 
ne un punto di riferimento ~r,tutti colo- _. 
ro che vogliono un vero incontro con la .' 
Misericordia .di Dio. nPerdono è $la . ." 
anèhe l'occasione per riportare l'atten Grande festa Tutto nasce dalla Porziunc~. 

zione su Fabrizio Catalano, con la mam la mamma di Catalano chiede l'aiuto del vescovo 
ma del giovane che ha chiesto al vescovo 
di Assisi, Domenico Sorrentino, di ricor chiesto a sua eccellenza se poteva ricor- tra i tanti partecipanti alla Marcia. Spe~ 
dare suo figlio, scomparso da Assisi tre . dare mio figlio, perché proprio pochi ro che le preghiere di monsignor Sorren
anni .fa: "Nel corso dell'incontro d~lla giorni dopo la scomparsa ho partecipato tino sensibilizzino le persone che sanno, 
scorsa settimana, spiega la Migliazza, ho alla festa per cercare il volto di Fabrizio ma non parlano, evoglio anche far sape

, . 
re a Fabrizio che noi familiari, qualun
que scelta abbia intfapreso, lo perdone
remo sempre". 

Flavia P,agliochini 

Masci attacca:· 
"Governo locale 

allo sbando" 
BASTIA UMBRA (a.g.) -II capo
gruppo del Popolo delle Libertà, 
Fabrizio Masci, senza peli sulla 
lingua riguardo la situazione poli· 
tica a Bastia. 
Ecco infatti la situazione dell'at
tuale governo bastiolo secondo il 
rappresentante dell'opposizione. 
"Il centro sinistra sta governando 
Bastia Umbra pur avendone per
so, oramai quasi completamente, 
il consenso politico, specie in se
guito all'uscita dalla maggioranza 
della Margherita e della Partito 
dei Comunisti Italiani. Il sindaco, 
Francesco Lombardi, si ritrova a 
tirare avanti l'attività politica 
mentre è costretto a tenere a bada 
due assessori, Moreno Marchi ai 
lavori pubblici e Andrea Tabarri
ni allo sviluppo economico, che 
pensano esclusivamente alla pro
pria visibilità. II governo, insom
ma, si trova nello sbando più tota
le". 
Di fronte a un consenso politico 
attualmente pari al 32,11%, il ca
pogruppo del Pdl si domanda: 
"Per quale motivo una giunta ad 
oggi composta solo da ex Ds e 
assessori avulsi da ogni partito si 
ostina a volersi spacciare come 
rappres.entativa degli elettori? Per 
quali interessi? In questo momen
to politico, èl'opposizione la vera 
ancora di salvezza delle delibere 
approvate in sede di consiglio co
munale". 

Una petizione per fermare il progetto su piazza Bruno Buozzi 

Ospedalicchio, i cittadini stoppano il piano
 
BASTIA UMBRA - I cittadini di Ospedalic nato dall'amministrazione pubblica all'archi tro indetto dall'amministrazione comunale 
chio chiedono il rinvio della presentazione del tetto Monia Giacanella Bugiantella, alcuni cit per la presentazione del progetto del rifacimen
progetto di riqualificazione di piazza Bruno tadini ospedalicchiesi si erano organizzati per to della piazza, previsto per il giorno 6 agosto, 
Buozzi, prevista per mercoledì 6agosto presso presentare agli uffici tecnici comunali un pia coincidente con il periodo delle vacanze esti
la sala parrocchiale del paese; strano che per no alternativo. Poi, per mesi, tutto si è ferma ve, allo scopo di consentire la più ampia parte
farlo, invece di contattare il dipartimento dei to, fino alle ultime comunicazioni ufficiali dell' cipazione dei cittadini all'incontro, chiedono 
lavori pubblici dell'amministrazione comuna· assessore ai lavori pubblici, Moreno Marchi: cortesemente di posticipare tale incontro in 
le, istituiscono addirittura una petizione, solle "Il nostro obiettivo è quello di tenere conto data successiva, durante il prossimo mese di 
vando un movimento popolare cui non si assi delle idee della cittadinanza, apportando le settembre. Certi del positivo accoglimento del
steva dai tempi della fondazione del comitato relative modifiche al progetto elaborato inizial la presente istanza, rin~Ytndo, !p'wgono di
per le scuole nell'area ex Deltafina. Che la mente. Speriamo cosÌ di chiudere la partita al stinti saluti". Non resta che attendere la repli
questione del rifacimento del cuore della fra meglio einiziate i lavori al più presto". Speran ca dell'amministrazione comunale per com
zione bastiola non riscuotesse approvazioni za disattesa; còsÌ hanno infatti scritto i cittadini prendere la reale natura della petizione popola
unanimi lo si era intuito; infatti, in seguito alla della frazione sul testo della petizione: "I resi re. 
presentazione del primo progetto, commissio- denti di Ospedalicchio, in relazione all'incon- Alberta Gattucci 

Il presidente: "Mai più momenti imbarazzanti" 

Palio de San Michele, i bandi 
di sfida tornano senza volgarità 
BASTIA UMBRA (a.g.) - rbandi di sfida per il Palio de San Michele 
tornano in piazza. 
la quarantaseiesima edizione della festa bastiola in onore del santo 
patrono si riappropria di una tradizione perduta, che dall 'ironia era 
purtroppo scivolata in volgarità. "Cercheremo di riappropriarci di un 
momento significativo, che in passato aveva offerto momenti di grande 
goliardia, ma che poi era scaduto in episodi di dubbio gusto" spiega il 
presidente dell'Ente Palio, Simone Cerasa "proprio per evitare di rivive
re momenti imbarazzanti, l'Ente Palio ha provyeduto a sottoscrivere un 
regolamento ad hoc, che i rioni saranno tenuti a rispettare". I bandi di 
sfida verranno letti dai rappresentanti dei qu/ittro rioni nel corso della 
prima serata della festa, sabato 20 settembre, in seguito alla cerimonia 
inaugurale e alla benedizione degli stendardi. La sficlf quindi si carica 
di suspence e, tra i rionali/ torna la curiosità dello scoprir~ in anteprima 
protagonisti, testi e dettagli curiosi dei discorsi che it\citeranno gli 
animi dei contendenti. 

Focus sui grandi vecchi della montagna locale 

Nella sala dell'ex pinacoteca 
scatti d'autore sugli anziani 

ASSISI- Rimarrà aperta fino allO agosto presso la sala dell'ex pinacote
ca comunale, in piazza del Comune, la mostra "Oltre ottanta - omaggio 
alla grande età", inaugurata ieri alla presenza delle istituzioni e degli 
autori. Nella sala sono esposte fotografie che raffigurano anziani abitan
ti della montagna assisana, colti mentre stanno svolgendo azioni quoti
diane. 
la mostra, una straordinaria raccolta dal grande valore etnografico, 
congela .negli scatti di Claudio Campodifiori, Elisabetta Franchi, An· 
drea Lombardi e Fabio Mercanti alcuni volti che raccontano di un 
mondo che va scomparendo. L'esposizione è stata ideata eproposta dal 
fotografo assisano Campodifiori e realizzata dalla Pro loco di Costa di 
Trex. Con questa iniziativa si dà il via ufficialmente al XXII Raduno 
degli Amici de Montagna in programma dal 7al 17 agosto nella piccola 
frazione assisana. Anche quest'anno teatro, sport, mostre di pittura e 
fotografia, serate danzanti, defilé di moda, esibizioni di ballo esoprattut
to l'ottimà gastronomia caratterizzeranno la tradizionale festa del paese. 
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Qutslionesollevata daMaltlrtmgolo 

"La compattezza
 
della maggioranza
 
lascia a desiderare"
 
Ma Ricci 110n ci sta 
ASSISI - Astensione di voto da una parte della 
maggioranza nell'ultimo consiglio. Sulla compat
tezza del centro destra pone dubbi il capogruppo 
Mongolfiera Franco Matarangolo, che dà notizia 
della strana votazione, la questione sarebbe nata 
in merito al secondo comparto della lottizzazione 
di Viole "di una richiesta di variante al prg per 
costruire una strada di accesso diretto dalla strada 
provinciale. la votazione dava questo esito: favore
voli 5, Riéci, Almaviva, Buini, Fortini Marcello, 
Pastorelli; astenuti 6, Cannelli, Elisei, Freddii, Lol-
lini, Maccabei, Zibetti; còntrari 4, Gambucci, Ma
tarangolo, Romoli, Travicelli", Alla fine, "è passa
ta per un voto". la Mongolfiera bolla la pratica 
come "abuso edilizio e ambientale, cui non si 
poteva porre rimedio se non violando la legge con 
un piano attuativo in sanatoria". Non tutta la mag
gioranza era d'accordo. II procedimento riguarda 
una strada "di cui si chiedeva la costruzione, già 
realizzata prima del giugno 2007, come documen
tato in un esposto del consigliere Romoli"; asegui
to di questo, il Comune "si era attivato celermente 
l?) nel settembre, dando un incarico a un tecnico 
esterno dove si attestava l'esistenza della strada". 
Tale strada, definita ad uso del cantiere dagli 
uffici comunali, non veniva ritenuta abusiva, "no
nostante non vi fosse alcuna autorizzazione per la 
~ione~', dice il capogruppo. "Il giorno pri
ma della discussione in consiglio", gli uffici han
no detto "che la pratica veniva archiviata" senza 
saI\ZÌoni; il problema è che "nella stessa proposta 

.di deliberazione di questi giorni gli uffici davano 
. atto che la strada prevista in progetto ripercorreva 

quella già realizzata, che veniva definita di cantie
. ~, IDll che tale non poteva essere c~lDsiderata, e 
-~. C()~un9.ue ~bisogno di ,auto~?ne·. 
I.a delibera, commenta, forse "e un'eccezIone, 
solo perché lo studio di un assessore in carica è 

!impegnato nella direzione dei lavori". Astretto 
.giro di posta, è giunta la replica del sindaco: "Di 
fronte a 3000 pratiche sempre approvate in modo 
compatto dalla maggioranza solo in due-1re casi si 
è verificato un rinvio o, come nell'ultimo consi
glio, un'approvazione 'di misura' 5contro 4voti". 

Valentina AntoneIIi 


